



**Stolz** sind die Frauen und Männer der Freiwilligen Feuerwehr in Beeskow auf ihr neues Einsatzleitfahrzeug. Foto: Karl-Heinz Arendsee

# Mercedes für die Feuerwehr

## Einsatzleitfahrzeug aus Kamen löst Wartburg ab

**Beeskow (MOZ)** Große Freude bei der Freiwilligen Feuerwehr in Beeskow. Wehrführer Wolfgang van der Heyden nahm aus den Händen des Kamener Feuerwehrmannes und stellvertretenden Wehrführers in unserer Partnerstadt Volker Kliem die Schlüssel für ein Einsatzleitfahrzeug in Empfang. Und natürlich nicht nur die. Auch das Fahrzeug, in dessen Zündschloß der Schlüssel paßt, steht jetzt bei den Feuerwehrmännern. Zwar hat der Stuttgarter Recke mit einer Zwei-Liter-Maschine schon einige Jahre auf dem Buckel, doch wurde er technisch noch einmal tüchtig aufgepeppt, um in unserem Kreis ordentlich seinen Dienst tun zu können. Hier löst er als Einsatzfahrzeug einen Wartburg ab.

der vom Kreis nur „ausgeborgt“ war.

Der Mercedes ist mit Sirene und Lautsprecher ausgerüstet. Der Einsatzleiter, der den Wagen fährt, kann außerdem im Notfall sofort mit der Brandbekämpfung beginnen, wenn er vor den Löschfahrzeugen vor Ort ist. Die notwendige Ausrüstung, wie Atemschutzmaske und Feuerlöscher ist auch an Bord. Außerdem wird der Wagen mit zwei Funkgeräten ausgestattet. Er eignet sich auch, um beispielsweise bei Waldbränden Löschmannschaften auszutauschen oder die Männer und Frauen vor Ort zu versorgen. Trotzdem hofft man natürlich, daß es möglichst lange bei den ersten Probefahrten bleibt und die starke Maschine geschont werden kann.